



～新年明けましておめでとうございます～

新春の候、保護者の皆様、地域の皆様方におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申しあげます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。そして、西神吉っ子のみなさん、あらためまして、新年明けましておめでとうございます。

いよいよ新学期のスタートです。空っぽの校舎に子どもたちの声が戻ってくると、いよいよ3学期が始まったことを実感します。3学期は、ご存じの通り「1月は行く」、「2月は逃げる」、「3月は去る」と言われるように、あっという間に過ぎ去っていきます。子ども達には、新年や新学期の目標をしっかりと立て、一日一日を大切にしながら学校生活を送ってほしいと思います。特に6年生は、この3学期が終わると卒業して中学生になります。もう一つ上のステージに上がる力をしっかりと蓄える3学期にしてほしいと思います。



さて、学校敷地内にある落葉して冬の姿に変わった木々をよく観察すると、固い芽の中に、もう春の準備がきちんとされていることに驚かされます。与えられた環境の中で、自分を精一杯に咲かせようとしている生命力の尊さに感動するとともに、人間も同じではないかと考えさせられます。どの子も、その子なりの誰にも負けない美しい花をもっています。しかし、美しい花を咲かせるためには寒い冬も必要です。子どもたちにとって、厳しい寒さの中でも開花の力を蓄えるときが小学校時代であると思います。これから時代は、少子高齢化、デジタル技術の急速な発展、AIとの共存、価値観の多様化、「個」の重要性等の時代、まさに先行き不透明な時代に入っていると言われています。

そのような時代を生きていくには「変化への適応」と「学び続ける力」が鍵になるとされています。そして何よりも「レジリエンス」つまり「回復力」や「弹性（しなやかさ）」は欠かせない要素です。そのような力を高めるためには、「厳しい寒さを自分なりに乗り越え、開花の力をしっかり蓄えること」が必要であると考えます。

4月からずっと西神吉っ子たちに伝え続けてきた『大切なこと』

に「にげずに」「しんじて」「かんしゃして」「きょうりょくする」ことは、子どもたちのレジリエンスを高め、西神吉っ子ひとりひとりの成長につながると信じています。

この3学期は今年度の締めくくりの時期であると同時に、来年度への橋渡しの時期でもあります。教職員一同、心新たに、子どもたちと共に歩んでいきたいと思っています。そして、これまで以上に学校と家庭、地域の連携が求められます。子どもたちの安全並びに健やかな成長のために、本年も本校の教育活動にご理解とご協力を何卒よろしくお願ひいたします。

◆お願い◆

今後、転出入の予定のある方、また急な転出が決まった方は、その都度、至急学校の方までご連絡いただけますと幸いです。来年度の学級数の決定のために、在籍児童の人数把握が大切になります。本校だけの事ではなく、転出先の学校にも関わりますので、ご理解、ご協力をよろしくお願いします。

ピッカリ!
ピッカリ!



に「にげずに」「しんじて」「かんしゃして」「きょうりょくする」ことは、子どもたちのレジリエンスを高め、西神吉っ子ひとりひとりの成長につながると信じています。

に「にげずに」「しんじて」「かんしゃして」「きょうりょくする」ことは、子どもたちのレジリエンスを高め、西神吉っ子ひとりひとりの成長につながると信じています。

に「にげずに」「しんじて」「かんしゃして」「きょうりょくする」ことは、子どもたちのレジリエンスを高め、西神吉っ子ひとりひとりの成長につながると信じています。

《3学期の主な行事》	
1月	7日(水) 始業式 11:30 下校 8日(木) 短縮授業 11:30 下校 9日(金) 給食開始 月曜校時 委員会活動
	15日(木) 3・4年生将棋教室 16日(金) 避難訓練 20日(火)~21日(水) 校内書き初め展
	22日(木) 3・4年生将棋教室 29日(木) 神吉中学校入学説明会 30日(金) 神吉中オーブンジュニア
2月	5日(木)~6日(金) 西神吉っ子描画展 6日(金) オープンスクール 8日(日) PTA 廃品回収 13日(金) 入学説明会 下旬予定：6年生を送る会
3月	18日(水) 給食終了 23日(月) 卒業式 24日(火) 修了式

※3月25日(水)~4月6日(月) 春季休業日